

Pressemitteilung

Sparkasse Langen-Seligenstadt fördert Sportabzeichen-Wettbewerb mit 1.000 Euro

Mühlheim, 11. Juli 2024

Im Rahmen eines bundesweit ausgeschriebenen Wettbewerbs der Sparkassen-Finanzgruppe und des Deutschen Olympischen Sportbundes zur Förderung des Breitensports, bewarb sich das Friedrich-Ebert-Gymnasium in Mühlheim mit seiner besonderen Sportabzeichen-Aktion, insbesondere für Menschen mit Behinderung. Bei idealen Wetterbedingungen veranstaltet das Friedrich-Ebert-Gymnasium seine Bundesjugendspiele im Anton-Dey-Stadion. Erstmals wurden die Bundesjugendspiele mit dem Erwerb des Deutschen Sportabzeichen kombiniert. Insgesamt nahmen 688 Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Ebert-Gymnasiums an diesen sportlichen Wettbewerben teil, dabei konnten 318 Sportabzeichen erworben werden. Eine recht stattliche Zahl, wie der Olympische Sportbund bestätigte.

Die Aktionen der teilnehmenden Schulen, Vereine und Institutionen konnten über die Bewerbungsplattform bewertet werden. Hier belegte das Friedrich-Ebert-Gymnasium bundesweit – mit 914 Votings – den 8. Platz und wurde mit einem Preisgeld von 500,- Euro bedacht. Verantwortlich für die Bewerbung als auch Organisation des Sportabzeichens war Sportlehrer Andreas Burkart. Im Rahmen des großen Schulfestes zum 60-jährigen Jubiläum des Friedrich-Ebert-Gymnasiums, am Donnerstagnachmittag, überbrachte Wolfgang Zolper, Vorstandsmitglied der Sparkasse Langen-Seligenstadt, den Spendenscheck. Als Zolper diesen Scheck vor großem Publikum auf der Bühne im Schulhof umdrehte, standen nicht 500 Euro sondern 1.000 Euro auf dem Scheck. „Wir haben uns erlaubt, als lokales Geldinstitut mit Verantwortung für ihr Gymnasium das Preisgeld zu verdoppeln“, verkündete Wolfgang Zolper unter großem Beifall. Nicht minder überrascht war freilich auch Andreas Burkart. „Wir freuen uns über das tolle Preisgeld der Sparkasse im Rahmen des Sportabzeichen-Wettbewerbs. Mit diesen

Mitteln können wir neue Sportgeräte und -utensilien anschaffen sowie Sportveranstaltungen durchführen, was den Sportunterricht und die sportliche Entwicklung unserer Schüler erheblich bereichert,“ so der Koordinator für das Sportabzeichen.

„Sport macht glücklich, selbstbewusster und verbindet. Anders als beim Leistungssport geht es beim Breitensport vor allem um den Spaß an der Bewegung und um die Förderung von Fitness und Gesundheit“, begründet Vorstandsmitglied Wolfgang Zolper das sportliche Engagement seines Instituts. „Die Sparkasse Langen-Seligenstadt fördert seit Jahrzehnten den Breitensport hier in der Region. Denn Sport verbessert den Zusammenhalt zwischen den Menschen“, betonte Wolfgang Zolper abschließend.



Für weitere Informationen oder Fragen:

Steffen Kapperer
Leiter Kommunikationsmanagement
Sparkasse Langen-Seligenstadt

Telefon: 06182 925-60005

E-Mail: kommunikationsmanagement@sls-direkt.de